Cuba prépare la 28è édition du Marabana



Les préparatifs pour la 28è édition de la course Marabana, le principal marathon de Cuba, se poursuivent à La Havane. Le départ de la course sera donné dans dix jours avec 550 coureurs venus du monde entier.

Le responsable du projet Marabana-Maracuba, Carlos Gattorno, a signalé à l'agence de presse Prensa Latina que cette édition recevra davantage de marathoniens étrangers que l'année dernière : 402 coureurs étrangers avaient alors participé à cette course.

Dédiée à la Journée de l'éducation physique et du sport et au 495 anniversaire de la fondation de la ville de La Havane, cette course recevra 156 marathoniens étasuniens.

Carlos Gattorno, a indiqué qu'ils courront ici grâce à une licence sportive spéciale pour amateurs que le Département du Trésor des États Unis a accordé à Insight Cuba, une entreprise qui promeut les échanges peuple à peuple et organise de voyages de citoyens étasuniens dans notre pays.

Dans des déclarations à l'AIN, il a signalé que ce sera une opportunité idéale pour que les coureurs étasuniens échangent avec les Cubains, connaissent la capitale et soient en contact direct avec la population « car ceci est un marathon dont la principale devise est la socialisation du sport ».

Il a ajouté que ce qui est gratifiant dans ce monde des courses, est le fait de pouvoir nouer des relations d'amitiés avec d'autres personnes sous le principe d'être meilleurs, dans la compétition comme dans l'humain.

Carlos Gattorno a signalé que les sponsors et les collaborateurs de la compétition se sont acquittés de leurs engagements et que les moyens techniques nécessaires, dont le tout dernier système de chronomètres, sont en place.

Le départ du Marabana sera donné à 7 heures du matin le 16 novembre. La veille sera donné le départ du Maracuba à 10 heures. Dans les deux cas ce sera la station Radio Reloj qui en sera chargée

https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/38662-cuba-prepare-la-28e-edition-du-marabana



Radio Habana Cuba